6 Piéces

175 m?
Réf. LCDA250029
12500 €

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Située sur le prestigieux Cap d'Antibes, cette propriété contemporaine,
implantée sur un terrain de 1600 m2, incarne |'élégance moderne dans
un cadre exceptionnel. Offrant une vue panoramique sur la mer
Méditerranée, elle bénéficie d'une luminosité incroyable grace a ses
larges baies vitrées, parfaites pour admirer la mer a toute heure du jour.
La villa d'environ 175 m?2 habitables comprend un séjour, une salle a
manger, une cuisine totalement équipée, deux chambres en suite, deux
studios indépendants et une buanderie. Une terrasse panoramique,

idéale pour profiter des couchers de soleil sur ...

Situated on the prestigious Cap d'Antibes, this contemporary property, set in 1,600
sq m of landscaped grounds, provides modemn elegance within an exceptional
setting.Offering  panoramic views of the Mediterranean Sea, it benefits from
incredible luminosity thanks to its large bay windows, perfect for admiring the sea at
any time of the day.A villa of approximately 175 sg m of living area, features a
reception room, a dining room, a fully equipped kitchen, two en suite bedrooms,
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two independent studios and a laundry room.A panoramic terrace ideal for enjoying

sunsets over the sea, a swimming ... I HH;T;H“'H '. g #
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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